



Fin del Bloqueo a la vía al Mar.

Comunidad Camawari, reconoció liderazgo del Gobernador de Nariño, Raúl Delgado Guerrero, para posibilitar acuerdo de agenda para atención al pueblo Awá

San Juan de Pasto, 9 de julio de 2013 (PRENSA) Gobernadores indígenas y comunidad Camawari del Pueblo Awá, destacaron la presencia del Gobernador de Nariño, **Raúl Delgado Guerrero** y calificaron como definitiva su intervención en este espacio de interlocución entre los niveles nacional, departamental y municipal que permitió ayer, por una parte el compromiso de una agenda de trabajo que garantiza el cumplimiento de diferentes reivindicaciones de esta etnia y que igualmente propició el fin del bloqueo de la vía entre Pasto y Tumaco, tras una semana de movilización pacífica.

En este sentido, el Coordinador General de Camawari, **Luís Aurelio Araújo**, aseguró que el Gobernador **Delgado Guerrero**, en un tono conciliador y con argumentos, logró que esta mesa de diálogo retomará la importancia de llegar a acuerdos, cuando el Gobierno Nacional y la comunidad Awá se distanciaban en diferentes áreas de los compromisos a ser asumidos.

De la misma manera, **Jorge Eliecer Paí**, Gobernador del Resguardo de Chaguí-Chimbuza, dijo que desde un primer momento el mandatario de los nariñenses propició el espacio realizado ayer, "que es en definitiva la primera oportunidad que tuvimos de diálogo directo y efectivo con el Gobierno Nacional".

En la mesa de diálogo estuvieron presentes el Ministro (e) del Interior, **Aníbal Fernández de Soto**, la Asesora Para Asuntos Etnicos del Departamento Nacional de Planeación, **DNP, Maria Elena Tovar**, el Gobernador de Nariño **Raúl Delgado Guerrero**, el Alcalde de Ricaurte, **Eder Burgos** y la comunidad Camawari del Pueblo Awá.

El inicio de la agenda de trabajo entre diferentes instancias del nivel nacional, departamental y municipal se cumplirá el próximo jueves 11 de julio, con la presencia en Ricaurte de funcionarios de la Fiscalía General de la Nación, Cancillería y Defensoría del Pueblo, entre otras, para abordar los reclamos de los Awá ante lo que consideran como señalamientos y ordenes



de captura, contra representantes de esta organización indígena.

Los días 15, 16 y 17 de este mes, se analizarán en mesas de trabajo sectoriales, diferentes peticiones de la comunidad Camawari y se realizarán compromisos. El día 17, se espera la firma de un acta de acuerdos de contenidos puntuales, que permitan mejorar las condiciones de vida de estas comunidades.

Vicepresidente de Proexport visita hoy a Pasto para concertar un Plan de Promoción Turística de Nariño en Ecuador

Con el fin de concertar y diseñar un ambicioso Plan de Promoción Turística de Nariño en Ecuador, el Gobernador de Nariño, **Raúl Delgado Guerrero**, se reunirá hoy en Pasto, con **Enrique Stellabatti**, Vicepresidente de Turismo de Proexport.

El encuentro se realizará, en el salón 2 de la Cámara de Comercio de Pasto, a partir de las 9 de la mañana y contará con funcionarios de Proexport, Viceministerio de Turismo, Fondo de Promoción Turística, Gobernación de Nariño, Alcaldía de Pasto, Cotelco y operadores turísticos.

Una de las primeras acciones de dicho plan será, la de participar con una muestra representativa de la cultura nariñense, en la Semana de Colombia en Ecuador, a partir del 17 de julio en Quito, evento al cual el Embajador de nuestro país en la hermana República, **Ricardo Lozano**, ha invitado de manera especial al Gobernador **Delgado Guerrero**.

Hoy inicia jornada de trabajo para evaluar la oferta de buenas prácticas de España, para transferir a Nariño

A partir de hoy y hasta el próximo viernes, se desarrollará una jornada de trabajo para la socialización del Informe de identificación de oferta por parte de la empresa consultora de España- SUSTENTIA INNOVACIÓN SOCIAL, en el marco del programa "Desarrollo con Identidad Regional entre España y Nariño-Direna".

El informe responde a un trabajo previo de identificación de las necesidades prioritarias de las cadenas productivas de la región, realizado hace dos





meses en Ipiales, Pasto, Tumaco y Sandoná.

"La jornada de trabajo de esta semana, tiene como objetivo hacer un análisis de que iniciativas de Nariño requieren transferencia de buenas prácticas de algunas Regiones de España, como apuesta estratégica para potenciar el desarrollo en el Departamento durante estos cuatro años" Así lo mencionó la Directora de Cooperación Internacional de la Gobernación de Nariño, **Diana de los Ríos**.

Durante estos cuatro días, la jornada se desarrollará de 7:30 a.m a 12:30 p.m, en las Instalaciones de la Cámara de Comercio de Pasto, con la participación del Comité de Gestión de Direna, conformado por un representante de La Gobernación de Nariño, Las Alcaldías de Pasto y Tumaco, La Agencia para el Desarrollo Local- ADEL, La Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo-AECID, El Servicio Nacional de Aprendizaje-SENA, La Cámara de Comercio de Pasto y La Red de Universidades de Nariño-UREL.

Sí Se Puede sustituir Coca por Café

La Gobernación de Nariño, a través del Programa Sí Se Puede, Desarrollo Rural Integral para la Construcción de Paz y Sustitución Voluntaria de Cultivos Ilícitos, conjuntamente con las Alcaldías de los Municipios de Leiva y Rosario, la Federación de Cafeteros y las comunidades campesinas, vienen fomentando e incentivando el cultivo de café como una de las alternativas en la sustitución de cultivos ilícitos.

Es de resaltar, que en la presente cosecha, registró una muy importante producción, en el Municipio de Leiva, especialmente en los corregimientos, La Especial, Las Delicias y El Palmar, donde se incrementó la venta del grano, comercialización que se hace desde la Cooperativa de Caficultores del Norte de Nariño. Situación similar se vive también en el Municipio del Rosario.

Durante el periodo del 13 de abril a 23 de junio de 2013, se ha realizado una Venta total de \$ 800 millones. Desde el momento que empezó a ejecutarse el Programa Sí Se Puede, en el Municipio de Leiva, se ha visto reflejado el compromiso adquirido por los campesinos, en la sustitución voluntaria de



Gobernación de
Nariño

COMUNICADO DE PRENSA No. 371

DESPACHO DEL GOBERNADOR
OFICINA DE PRENSA Y COMUNICACIONES

cultivos de uso ilícito.

El Programa Si Se Puede de la Gobernación de Nariño contribuye con la generación de condiciones encaminadas a lograr una vida digna y una paz con justicia social que implican un desarrollo humano sostenible en el Departamento de Nariño, basado en una cultura de la legalidad.

Edgar González Rodríguez

Profesional Universitario

Jefe Oficina de Prensa y Comunicaciones

Gobernación de Nariño



Raúl Gobernador



@Gobnarino



Gobernación Nariño

www.narino.gov.co

Conmutador: 723 50 06 - 723 50 03 - 723 35 79 Ext: 211 - 286